



## COMUNICADO

En relación a las declaraciones brindadas esta tarde por la coordinadora de gremios del Hospital III de Emergencias Grau, la Gerencia de la Red Desconcentrada Almenara informa a su medio de comunicación lo siguiente:

\* Respecto a la dilatación en el nombramiento del nuevo director del hospital III de Emergencias Grau, se informa que la Gerencia de la Red Desconcentrada Almenara ha remitido al nivel central la propuesta para el cargo de director la cual se encuentra en proceso.

\* En tanto se designe al nuevo director y con la finalidad de mantener el normal desarrollo de la operatividad del Hospital III de Emergencias Grau, se ha otorgado la encargatura temporal en adición a sus funciones, a uno de los directores de un centro de la Red Desconcentrada Almenara.

\* Cabe señalar que el hospital se encuentra abastecido en el 97% en medicamentos y el 98% en material médico, no afectando la atención de los asegurados, ni los colaboradores del centro asistencial.

La Gerencia de la Red Desconcentrada Almenara viene trabajando permanentemente para mejorar y garantizar una buena atención a todos nuestros asegurados.

Lima, 4 de enero de 2017